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访谈嘉宾

朱贰哥

访谈简介

新的一年，电影市场迎来开门红，据灯塔专业版数据显示，今年1月前十天全国

票房高达20.2亿元。单片方面，《送你一朵小红花》上映11天累计综合票房顺

利突破10亿元大关，成为内地影史第79部破10亿元票房的电影。

机构指出，随着春节档期临近，多部影片陆续定档，在2020年低基数下今年春

节档票房有望迎来较大增长。

元旦档超预期，春节档将至，影视板块是否有机会？万达电影怎么看？本期我们

邀请到@朱贰哥做客雪球访谈，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：万达电影(SZ002739),光线传媒(SZ300251),中国

电影(SH600977),华谊兄弟(SZ300027)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 太空基地：
对@朱贰哥  说：如果疫情严重，万达电影将何去何从？

[答] 朱贰哥：
回答 @太空基地：在我国疫情最严重的时候在国外疫情完全失控的时候，在影院关

闭长达多半年的时间里，万达电影股价都没跌破十四五元的平台底部，哪怕小概率时

间再发生，我国疫情出现意想不到的失控，14-16元这个底部区间也是有很强烈的支

撑的。所以当下的万达股价向下空间很有限。今年冬天可能是还受疫情影响比较大的

最后一个冬天，随着防控措施的加强以及疫苗的普及，明年疫情影响大概率就可以消

除，就算有，也只是零星个例。以后可能会长期和病毒共存，但是其影响和破坏力会

减弱。现在没必要对疫情过度担心。不仅仅是万达电影，很多疫情受损行业和股票都

是值得重点关注的，行业恢复过程可能曲折，但方向是明确的确定的。

[问] 大鬣：
对 @朱贰哥  说：请问怎么看万达电影的商誉，年底大额计提概率多大，会对短

期影响有多大？谢谢

[答] 朱贰哥：
回答 @大鬣：会不会商誉计提我也不太清楚，很多人都担心商誉计提和st风险，其

实这些明面上的大家都知道的利空已经反映在当下的股价上了。另外新规出台后，可

以确定万达电影今年不会被st，记得新规出来的时候万达第二天就大涨。还有很多人

担心万达出业绩预告会暴雷被锤，其实呢，万达的业绩商誉等很多都已经在预期之内

了，就算出来预告了，也不见得会低开。万达电影历史上很多次都是这样走的。

[问] qz36：
对@朱贰哥  说：目标价看多少

[答] 朱贰哥：
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回答 @qz36：如果疫情不失控影院不关门，影视股行情能走出来一波的话，春节前看

到25-30元。纯属个人预期，不代表认可推荐。

[问] 明天遇见美好：
对 @朱贰哥  说：研报中强调的市占率提升到15%，这个市占率提升数据可靠性

如何？是什么原因导致市占率提升？是20年开店力度加大？还是放开加盟？还是由于

疫情出清了小玩家？

[答] 朱贰哥：
回答 @明天遇见美好：万达疫情之前市占率好像是13.8%，现在提升到了15%多

点，你聊的这三条原因都有，主要原因可能在于中小影院出清和万达影院逆势扩张。

根据各种情况来看，未来三四年里市占率大概率可以提升到20%以上。行业集中龙头

聚焦这也是中长期持有万达的逻辑所在。

[问] 蓝月弯刀：
对@朱贰哥  说： AMC 昨天暴涨30个点，也是万达控股的，会不会对万达

影业形成股价共振？ 感谢贰哥。

[答] 朱贰哥：
回答 @蓝月弯刀：涨是因为融资消息的刺激，他能企稳更好。总体影响不大。

[问] 范迪塞尔兵：
对@朱贰哥  说：你好二哥，唐人街探案3预测票房多少

[答] 朱贰哥：
回答 @范迪塞尔兵：如果个别地区因为疫情因素电影院关门的话，票房估计三十四

亿左右，如果疫情控制的很好，影响不大，到50亿都是很正常的。可以参考元旦票房

的大超预期。另外，就地过年政策也是有利于票房提升的。
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[问] 明天遇见美好：
对 @朱贰哥  说：万达电影在影视剧制作发行的行业地位怎么样？这一块未来会

有爆发性增长吗？

[答] 朱贰哥：
回答 @明天遇见美好：影视制作方面虽然做的不如光线传媒，但也是国内排名前几

位的，尤其是绑定了陈思诚这位才子后，后续的导演培养体系也在不断的完善。另外

公司优质 ip储备丰富。万达特有的优势就是拥有国内最大的院线体系，可以为影视制

作方面提供良好的协作。

[问] 玩世不恭Tiny：
对 @朱贰哥  说：万达的盈利预期，和盈利模型是什么

[答] 朱贰哥：
回答 @玩世不恭Tiny：三块业务：电影院，影视电视剧制作和游戏业务。电影院靠

票房，零食和广告。影视电视剧就是制作发行就是拍电影拍电视剧啊。广告主要是影

前广告，和分众传媒很类似。  盈利的的话，正常年份电影院能贡献10亿多，

影视电视剧制作发行，不稳定，一般5亿到10亿之间吧。游戏很少，做的也不好。

[问] Sisyphus777：
对 @朱贰哥  说：二哥往年万达会有业绩预报吗

[答] 朱贰哥：
回答 @Sisyphus777：会。今年大概率也会。

[问] 顶级法则：
对 @朱贰哥  说：万达电影是否适合长期持有？

[答] 朱贰哥：
回答 @顶级法则：春节档票房行情是短期。疫后经济恢复行业集中龙头聚集算是中
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期逻辑吧。再长的话就要看影视行业大周期的行业逆转行业复苏逻辑了，还要再跟踪

再看。

[问] 读经书生：
对 @朱贰哥  说：如果都想着干短线，春节前就跑。二哥你的粉丝们买入了，春

节前又跑了，会不会弄好几个跌停？

[答] 朱贰哥：
回答 @读经书生：我有部分仓位准备做疫情疫后经济恢复影视行业龙头集中的中线

的。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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